



López Obrador (derecha) y Peña Nieto, ayer en la residencia de Los Pinos en Ciudad de México. / EFE

## López Obrador aborda una transición marcada por el TLC

El ganador de las presidenciales mexicanas del domingo se reúne con el saliente Peña Nieto para comenzar a discutir el cambio de poder en México

LUIS PABLO BEAUREGARD JAVIER LAFUENTE, **México**  
Tras su aplastante victoria del domingo en las urnas mexicanas, Andrés Manuel López Obrador inició ayer una larga transición de cinco meses, hasta el 1 de diciembre que asuma la presidencia del país. El líder de Morena se reunió ayer con el presidente saliente, Enrique Peña Nieto, durante más de una hora. El ganador de

las elecciones dijo que en el encuentro hablaron de la reforma energética, el presupuesto y el futuro del nuevo aeropuerto de Ciudad de México. También, del Tra-

tado de Libre Comercio (TLC) con EE UU y Canadá, de capital importancia para la economía mexicana. La Administración saliente y la entrante tienen en el

horizonte más cercano la renegociación del TLC, que marcará la relación de López Obrador con EE UU. El líder de Morena dijo el lunes que busca un "acuerdo integral" en comercio e inmigración con el Gobierno de Trump. Hasta que tome posesión el nuevo Gobierno, el equipo encargado de seguir negociando el tratado con EE UU y Canadá será el nombrado por Peña Nieto. **PÁGINA 6**

### OPINIÓN

**AMLO visto desde el Sur** **Heraldo Muñoz** **PÁGINA 6**  
**El Día Después** **Diego Luna y Diego Rabasa** **PÁGINA 7**

### rusia2018

## Colombia cae en los penaltis con Inglaterra

Uribe y Bacca fallaron sus lanzamientos ante el guardameta inglés Pickford

JUAN I. IRIGOYEN, **Moscú**  
En el duelo que cerró los octavos de final del Mundial de Rusia, Inglaterra apeó a Colombia en la tanda de penaltis, tras empatar (1-1) en el tiempo reglamentario. En los lanzamientos, y a pesar de ponerse por delante tras el error inicial del inglés

Henderson, Uribe y Bacca fallaron sus penaltis ante Pickford. Colombia llegaba al partido con la baja de James, que se retiró lesionado en el último partido que disputaron los cafeteros ante Nigeria. Inglaterra se enfrentará a Suecia en cuartos de final el sábado. **PÁGINA 29**



## Trump acelera la búsqueda de un juez para el Supremo

La postura del aspirante sobre el aborto, clave para su designación

JOAN FAUS, **Washington**  
Donald Trump ya ha entrevistado a cuatro candidatos para sustituir a Anthony Kennedy en el Tribunal Supremo. Durante la campaña el presidente prometió nominar al máximo órgano judicial del país a magistrados contrarios al aborto para seducir al voto católico. De ser así, una senadora republicana ya ha anunciado que votará en contra —el cargo debe ser aprobado en la Cámara—. Se espera que Trump haga el anuncio el lunes. **PÁGINA 5**

## Cadena perpetua para la argentina de 19 años que mató a su novio

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**  
La Justicia argentina condenó a cadena perpetua a Nahir Galarza, la joven de 19 años que asesinó de dos disparos a su novio, Fernando Pastorizzo, de 20 años, el pasado 29 de diciembre. Durante el juicio, Galarza se declaró víctima de violencia de género y acusó a Pastorizzo de golpeador, pero el tribunal consideró que no existían evidencias. El fallo aún no es firme y puede ser recurrido. Si tribunales superiores ratifican la pena, Galarza podrá solicitar beneficios penitenciarios cuando haya cumplido 35 años de cárcel. **PÁGINA 10**

### ADEMÁS

## El español suma ya más de 577 millones de hablantes

El 7,6% de la población mundial habla español, según el Instituto Cervantes. En una década Estados Unidos superará a España en nativos hispanoablantes. **P26**



**La primera alcaldesa elegida en una capital árabe** **P8**

**Maduro detiene a 23 fiscales por presunta corrupción** **P9**

**Manguel deja la Biblioteca Nacional de Argentina** **P28**